

Großer Ski-Basar wieder in Schöllnach

Auch heuer gibt es wieder eine gute Gelegenheit, einen Käufer für seine noch brauchbaren Ski, Snowboard, Skibekleidung oder andere Wintersportartikel zu finden bzw. eine Ausrüstung oder Teile davon günstig zu erwerben.

In Zusammenarbeit mit Sport Oswald, Schöllnach wird auch heuer wieder ein gemeinsamer Skibasar der Wintersportvereine SC Winzer, SC Schöllnach und SC Sonnenwald durchgeführt.

Der große Skibasar findet am **Samstag, 10. November 2018** im **Gasthaus Muckenthaler (Saal)** in **Schöllnach** statt.

Annahme von Skiern, Snowboards und sonstiger Wintersportartikel **von 10 bis 13 Uhr, Verkauf von 14 bis 16 Uhr, Abholung der nicht verkauften Artikel sowie Abrechnung von 16 bis 17 Uhr.**

Auch für das Drumherum ist gesorgt, ein Barbetrieb mit kühlen Getränken, Kaffee und Kuchen sorgt für einen kurzweiligen Aufenthalt.

Dringende Bitte: Die Nachfrage nach Kinderski und -ausrüstung ist immer besonders groß, das Angebot jedoch selten ausreichend. Deshalb Kinderski und Zubehör mitbringen und zum Verkauf anbieten!

Großer Skibasar

am Samstag, 10. November 2018

Warenanlieferung 10 Uhr bis 13 Uhr - Verkauf 14 Uhr bis 16 Uhr

Anlieferung und Verkauf:
Gasthaus Muckenthaler in Schöllnach



Organisation und Durchführung

